



septiembre 2022



Una nota de bienvenida del PTO



¡Bienvenidos al año escolar 2022-2023!

¿Sabía que todos los padres de los estudiantes actuales de Bancroft son automáticamente miembros del PTO de Bancroft? Es cierto, y nos encantaría que asistiera a una próxima reunión de PTO, que fuera voluntario en un evento o que compartiera una idea. ¡Tu voz siempre es bienvenida y apreciada!

El PTO funciona [numerosos eventos](#) durante todo el año tan variada y divertida como la propia comunidad de Bancroft. Muchos eventos nos permiten recaudar fondos en apoyo de las iniciativas de la PTO, incluido el enriquecimiento académico, la programación de artes culturales y los gastos discrecionales de los maestros y el personal, ¡y algunos son eventos estrictamente sociales destinados a reunir a las personas para divertirse! Vea lo más destacado y las fotos de eventos pasados [aquí](#).

¡Por otro año maravilloso en Bancroft!

Mejor,
Sara Blais y Stephanie Barry
Bancroft Copresidentes de PTO

Dólares Bancroft

Bancroft Bucks es el recaudador de fondos más grande de la PTO para apoyar y enriquecer el entorno académico y la escuela. Pedimos donaciones una vez cada año y los fondos recaudados a través de Bancroft Bucks proporcionan el 50% del presupuesto de PTO que apoya las actividades de los estudiantes durante todo el año,

como excursiones, eventos artísticos culturales y más. ¡Necesitamos la ayuda de todos para que Bancroft Bucks sea un éxito!

Los paquetes de Bancroft Bucks se enviarán a casa con los niños en los próximos días y **secon vencimiento el viernes 30 de septiembre**. Los ganadores de Bancroft Bucks se anunciarán del martes 4 de octubre al viernes 7 de octubre. Puede ver a los ganadores en nuestro sitio web y también en [Facebook](#), [Gorjeo](#) y [Instagram](#).

Además, muchos padres han solicitado una forma de [donar directamente](#) sin tener que llenar los boletos de la rifa, por lo que nos complace ofrecer esa opción este año. Su hijo seguirá ganando los premios Bancroft tal como lo habría hecho si hubiera vendido boletos. Las donaciones directas también cuentan para los totales de la fiesta de pizza en el salón de clases.

¿Su empresa ofrece coincidencias corporativas para donaciones? ¡Duplique su donación solicitando un partido!

Para ver cómo se utiliza su donación, haga clic en [aquí](#) para más información.



¡Abastécete de Spiritwear!

Prepárese para el nuevo año escolar con algunas prendas Bancroft Spiritwear, que incluyen camisetas, sudaderas con capucha, cintas para la cabeza y gorros de invierno. ¡El primer Spiritwear Day del año es el viernes 9 de septiembre! Compra tu ropa de espíritu [aquí](#). Los pedidos realizados antes del miércoles 7 de septiembre se entregarán en su hogar a tiempo para el Spiritwear Day.



Involúcrese con el PTO

Ser activo en el PTO es una excelente manera de apoyar a la escuela, a los increíbles maestros de Bancroft ya todos los niños de nuestra comunidad. Hay muchas maneras de involucrarse.

Por favor considere asistir a nuestra primera reunión de PTO (**Martes 13 de septiembre a las 19:00 h.**en Bancroft) a [conoce a la junta](#) , conozca a la nueva directora, la Sra. Leavitt, y aprenda más sobre lo que todo el PTO está planeando para el año escolar.

Para aquellos que tienen más tiempo dedicado a participar en la PTO de Bancroft, existen oportunidades para ejecutar programas y eventos individuales, convertirse en representantes de nivel de grado en la PTO o unirse a la Junta de la PTO. Por favor vea nuestra lista completa de [roles y posiciones actuales de PTO](#) (actualizado en agosto de 2022). Para unirse a uno de nuestros comités existentes o echar una mano en uno de los eventos, comuníquese con el contacto que figura en la lista o con presidente@bancroftpto.org .

Reuniones del PTO

Marque su calendario para las siguientes reuniones de PTO en persona a las 7:00 p. m. en Bancroft. Siempre que sea posible, el director Leavitt y/u otra administración/facultad asistirán:

- Martes 13 de septiembre (después de la jornada de puertas abiertas de
- K-2) Martes 15 de noviembre
- martes, 10 de enero
- martes, 14 de marzo
- martes, 9 de mayo

¡Espero verte allí!

Voluntarios de la biblioteca

¿Está interesado en ser voluntario en la biblioteca este año? Si ya tiene un CORI aprobado (consulte a continuación en Recordatorios importantes) y puede ayudar, haga clic en [aquí](#) inscribirse.

Si aún no ha completado un CORI y le gustaría ser voluntario este año escolar, [por favor complete uno lo antes posible](#) (consulte la sección Recordatorios importantes al final de este correo electrónico para obtener más información).



Viseras de coche



¿Necesita una visera de automóvil para recoger a los estudiantes en Bancroft? si no ha recibido una visera para que la recojan los padres, comuníquese con presidente@bancroftpto.org .

Donaciones de subasta silenciosa

Este año, la subasta silenciosa del PTO de Bancroft se llevará a cabo en línea y comenzará al comienzo de nuestro Festival anual de Halloween. Su generoso apoyo al PTO de Bancroft puede marcar la diferencia en la educación de nuestros niños. Esperamos que pueda ayudarnos considerando una donación de un certificado de regalo, artículo y/o servicio(s). Si puede hacer una donación, comuníquese con Stephanie Barry al presidente@bancroftpto.org .



Recordatorios importantes

Las Escuelas Públicas de Andover requieren un **nuevo** Comprobación de información de antecedentes penales (CORI) cada año para cualquier persona que sea voluntaria en una escuela o evento escolar (es decir, chaperones de excursiones, voluntarios para fiestas de clase, tareas en la biblioteca, etc.). Si desea ser voluntario durante el año escolar 2022-2023, complete el [Formulario de verificación APS CORI](#) y devuélvalo en persona a un administrador de la escuela con una identificación original emitida por el gobierno. Los formularios en blanco también están disponibles en la oficina principal. El procesamiento de su solicitud puede demorar de 2 a 3 semanas y no recibirá una notificación una vez que esté completa. Puede confirmar su estado con la oficina principal.

Próximos elementos del calendario

Haga clic aquí para acceder al calendario completo de PTO de Bancroft [aquí](#)
Haga clic aquí para ver el calendario completo de APS 2022/2023 en el sitio web de APS. [aquí](#)

2-5 de septiembre: No hay clases (Receso del Día del

- Trabajo) **6 de septiembre:** Primer día de clases (grado K)
- **7 de septiembre:** Paquetes Bancroft Bucks Inicio

Wed

- **9 de septiembre:**Día de ropa de espíritu de Bancroft
- **13 de septiembre:**Casa Abierta K-2 (6-7pm), Reunión de PTO (7pm) **14**
- **de septiembre:**3-5 Casa Abierta (6-7pm) **16 de septiembre:**Len Cabral, narrador, para los grados K-5 **23 de septiembre:**Día de Salida Temprano (12:15pm) **29-30 de septiembre:**Aula de la naturaleza para el grado 5 **30**
- **de septiembre:**Día de Fotos Escolares, Entrega de Paquetes Bancroft Bucks
- **Fechas de las reuniones del PTO:**9/14, 11/15, 1/10, 3/14, 5/9 (7:00 p. m. en Bancroft)

¿TIENES NOTICIAS PARA ENVIAR AL BOBCAT?Envíanos un email a comunicaciones@bancroftpto.org . Todas las presentaciones deben ser recibidas al final del mes que se incluirá en la próxima actualización mensual.

Toma de fuerza de Bancroft
15 Bancroft Rd, 01810, Andover

Copyright © 2022 Bancroft PTO, Todos los derechos reservados.

Este correo electrónico fue enviado a {{contact.EMAIL}} Lo recibió porque se suscribió a nuestro boletín.

[Ver en el navegador](#) | [Darse de baja](#)

